



Mis en ligne le Jeudi, 25 mai 2006

Autun

COLLÈGE DE LA CHÂTAIGNERAIE

Des jeunes mobilisées pour le commerce équitable



Hélène, Émeline, Julie et Patricia entourées par Benoît Kubiak et Mme Métayer.

Lancées sur cette voie par la Conseillère Principale d'Éducation

Mme Metayer, elles sont quatre jeunes collégiennes de la Châtaigneraie à s'être lancées dans une action de sensibilisation au commerce équitable. Le « club solidarité » s'est ainsi créé au cours du

premier trimestre de l'année scolaire. Motivées, Hélène Billiard, Émeline Queuille, Julie Beaufrère et Patricia Desvignes sont parties à la quête aux informations pour présenter à leurs camarades une exposition.

Installée depuis quelques jours, elle sert de support à des discussions avec leurs camarades, durant leurs heures d'étude ou encore durant la pause méridienne.

En une douzaine de panneaux, sont présentés différents aspects du commerce équitable avec un accent particulier sur les vêtements de marque, cible privilégiée des jeunes. Le projet d'étiquette présentant un label social équitable et les moyens d'agir au niveau individuel sont particulièrement mis en avant.

Aux côtés des élèves et de Mme Métayer, était présent au collège ce mardi Benoît Kubiak, chargé de mission Agenda XXI au sein de la Communauté de Communes de l'Autunois et particulièrement impliqué dans toutes les actions de sensibilisation de ce type. Après avoir présenté ce qui existait au niveau local et énuméré les différents commerces dans lesquels on peut trouver des produits issus du commerce équitable, il a notamment convié les jeunes à venir participer à un autre événement inscrit dans le cadre de la semaine du développement durable en Autunois. Ce samedi 3 juin en effet, à l'occasion de la Fête du Jeu organisée de 10 h à 18 h salle colonel Lévêque, la Maison du Développement Durable tiendra une buvette proposant les seuls produits du commerce équitable. Une occasion d'allier plaisir et bonne cause.

© Copyright Le Journal de Saône et Loire